

KABAR TERBARU

Hadiri Pelantikan Perangkat Desa, Komandan Koramil Harapkan Pejabat Baru Mendedikasikan Untuk Kepentingan Masyarakat

Agung widodo - DEMAK.KABARTERBARU.CO.ID

Sep 24, 2024 - 08:30



Komandan Koramil 01/Demak Kota Jajaran Kodim 0716/Demak Kapten Arh Jalalul Hadi menghadiri acara pelantikan dan pengambilan sumpah perangkat Desa di Aula kantor Desa Karangmlati

DEMAK - Komandan Koramil 01/Demak Kota Jajaran Kodim 0716/Demak Kapten Arh Jalalul Hadi menghadiri acara pelantikan dan pengambilan sumpah perangkat Desa di Aula kantor Desa Karangmlati Kecamatan Demak Kota Kabupaten Demak, Selasa (24/09/2024).

Hadir dalam kegiatan PJ Camat Kota Bapak Okky Andrianto S.H, Danramil Kota Kapten Arh Jalalul Hadi, Kapolsek Demak Kota Iptu Rudi Tri Sayogo, Kepala Desa Bapak Chairus soleh S, Sos beserta perangkat Desa, Ketua BPD Bapak Sofiul Anam, Ketua LKMD Bapak Sutrisno, Babinsa Serka Chaerul Huda, Bhabinkamtibmas Aipda Misfad Budiyanto dan tamu undangan kurang lebih 40 Orang.

Kapten Arh Jalalul Hadi mengharapkan, agar aparaturnya yang dilantik senantiasa mendedikasikan diri untuk kepentingan masyarakat guna memajukan dan mensejahterakan masyarakat Desa Karangmlati.

“Kita akan bermitra dalam mengawal pemerintahan Desa ini, dan kami berharap kerjasama yang baik kedepannya, sekali lagi saya mengucapkan selamat dan jadikan amanah ini sebagai bentuk kehormatan dalam tugas-tugas ke depan.” ucap Danramil.

Kapten Arh Jalalul Hadi menambahkan, tugas sebagai Perangkat Desa tidak mudah yaitu membantu Kepala Desa untuk melayani masyarakat dengan sebaik-baiknya.

Sementara itu, Perangkat Desa yang Baru Mewakili Perangkat lainnya, dalam sambutannya menyampaikan, kepada perangkat Desa yang baru dilantik harus selalu bertanggung jawab untuk tugas dan kewajibannya serta merencanakan, melaksanakan dan mengevaluasi dalam setiap program kegiatan Desa, Khususnya Desa Karangmlati, ucapnya”

“Menjadi perangkat Desa harus selalu bekerja keras, ikhlas dan sabar serta bertanggung jawab dalam melaksanakan setiap tugas yang embanannya,” ungkapnya.